

La République du Centre, 7 septembre 2016

INGRÉ ■ La salle de convivialité porte désormais le nom de l'ancien élu Alfred Domagala, pour la postérité

Samedi matin a eu lieu l'inauguration de la nouvelle associative ou nom d'Alfred Domagala en présence de l'ancien élu municipal, adjoint ou maire honoraire, entouré de Jean-Pierre Sueur, sénateur, de l'équipe municipale et des conseillers départementaux du Loiret.

Inaugurée préalablement le 17 octobre 2015 lors de son ouverture opérationnelle, cette salle de convivialité met à la disposition des Ingréens un équipement adapté permettant d'accueillir les acteurs de la vie associative et les manifestations familiales dans les meilleures conditions.



CÉRÉMONIE. L'inauguration de la salle de convivialité a eu lieu en présence de 150 personnes le jour de la Saint-Loup, fête patronale d'Ingré.

Élu municipal durant 37 ans

Souhaitant honorer et inscrire dans la mémoire ingréenne l'exemple de l'implication et de l'engagement d'une femme ou d'un homme qui s'est dévoué ou se dévoue encore pour sa ville et pour l'inté-

rêt général, la municipalité, lors du conseil municipal du 29 juin, a décidé à l'unanimité de dénommer ce nouvel équipement municipal : salle de convivialité Alfred Domagala.

« Alfred Domagala est un Ingréen farouchement attaché à sa ville, avec son engagement d'élu municipal pendant six mandats, de 1977 à 2014, et son fort engagement associatif au

travers de nombreuses activités sportives et culturelles », a déclaré Christian Dumas, qui se souvient, non sans émotion, avoir reçu de ses mains son écharpe de maire en 2008.

« Si le conseil municipal a dénommé cette salle Alfred Domagala, c'est qu'Alfred représente parfaitement notre ville », a-t-il ajouté dans un long dis-

cours élogieux sur son engagement pour la ville d'Ingré et pour le monde associatif.

« Ingré a de profondes racines républicaines. C'est rare de prénommer une salle de son vivant, c'est très bien pour un adjoint au maire honoraire, et Alfred est une véritable leçon de vie. Il est porteur des valeurs de sa commune », a souligné Jean-Pierre Sueur. ■